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自治会回覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 
平成 31年 2月 

日 時 平成 31年 2月 2日(土)19:00～21:15 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室 

出 

席 

者 

伊與田会長・田縁副会長・山中副会長 [総務部]田中・野島 [財務部]和田・片岡  

[広報部] 坂道・石川 [保健衛生部]倉前・阿部 [防犯防災部] 中西・古谷・引野・荻野 

[文化体育部]渡辺・大野・佐藤・田山 [厚生部]平川・高橋 [会計監査]竹中  [ウェルシ

ークラブ]鈴木 [管理組合] 久保田 [クリスマス会実行委員] 堂田 ※敬称略 

◆ H31年 2月度のウェルシー自治会役員会の議事録をご報告します。 

1. 【管理組合より】 

• 広報もくせい西第３０-８号より抜粋して久保田理事から説明がありました。大規模修繕工事
の専門委員会を立ち上げることにしました。団地内駐車場をパトロールして、モノを置いて
ある場所を確認しました。エレベータ制御改修工事が 2 月 12 日から始まります。お知らせ等
を掲示しました。 

• (意見)６,７基の外灯が切れている。また灯具の下部がかなり汚れている。対応いただきたい。 

2. 【会長・副会長より外部活動報告】 

• 個人情報取り扱い状況調査の結果、６つの資料について個人情報として取り扱うこととし、
運用方法を検討するため、第 2回の専門部会を開催し、総会議案に取りまとめます。 

• ８自治会連絡会：樹木剪定については、秦野市から出来るだけやりますといった趣旨の回答
と、年に１度、9 月頃に要望を出して欲しいとの連絡がありました。南ヶ丘納涼大会で、幹事
自治会を廃止して、実行委員会を新組織として経験者をサポート部として配置する案が提案
され、討議の上で、ウェルシーとしては賛成することになりました。野良猫対策としての自
治会からの担当者選出は断りの返事をしました。公民館祭りの駐車場管理に自治会から 1 名
出す件は難しいと回答します。 

• 防災協議会で、伊與田会長から自治会としての課題のまとめを提示して説明した。概要につ
いて、自治会総会での説明が要請されました。 

• ゆうちょ銀行へ移る件では、キャッシュカードが届きました。今月、横浜銀行の口座からゆ
うちょ銀行の口座へ資金を移動する処置を実施します。 

• 年度がわりにあたり、総会や引き継ぎの時期について改善案を提案した。時期を逃したので、
今年度は実施できないが、次年度への検討項目として引き継ぎます。 

• 山中副会長から、避難所運営委員会に出席した件の説明があった。1 月 19 日に南が丘小学校
の体育館で、避難所の立ち上げ訓練を実施した。総務班として対応した。南地区の会長を奥
野山さんがやってくれた。自治会として出ているので、活動費を代筆で書いて届けるように
している。了承いただきたい。 

3. 【総務部】 

• 自治会定期総会にむけて 3 月定例役員会以降の日程につき、説明があり、議案書に関しては
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各部長から 2月 16 日までに提出いただき、次回役員会で確認する。自治会長立候補受付の公
示を掲示し 19日は剥がすこと。新役員選出のお知らせを新役員候補者に届けること。 

• 31 年度の新役員の役割分担決定を 3 月 2 日（土）17:00 から開催します。会長、副会長 2名
に協力を依頼し、総務部が実施します。 

4. 【財務部より】 

• 1 月末時点までの現況説明が行われた。来年度の収支予算案を和田部長から説明があり、予算
減少に対応した節約方針になっている点などについて、議論・検討しました。 

5. 【防犯防災部より】 

• 2月 2日（土）９：００からウェルシー・エクシード合同で応急手当て講習会（普通救命講座
１）を行いました。参加者はウェルシー9名、エクシード 13名、計 22名でした。 

• 防災備品一覧を元に、数量を確認している。消耗品で減っているものはそのまま計上する。
腕章など、お手元のものをいったん返却いただきたい。 

6. 【厚生部より】 特に無し 

7. 【文化体育部】 

• 1 月 13 日（日）に開催した餅つき大会の結果報告がありました。抽選券は２１４枚投函され、
もち米３０kg をつきあげた。豚汁の配膳は３００を超えた。詳細な会計報告は財務へ提出す
み。今年はセールや分散購入、燃料の木っ端利用などで節減でき、その分の一部を弁当にあ
てた。協力者の皆さんのおかげで実施できたので、次年度へ引き継いでいきたい。 

• イベント準備の負担軽減・安全確保のため、臼や神輿、長机などの重量物の保管を１F レベル
にするために、倉庫の設置と長机・椅子の購入が提案された。概ね賛成の意見が多く、実現
へ向けて検討していくことにしました。 

8. 【保健衛生部より】  

• 3月 3日に自治会主催の清掃を行います。飲み物を用意し、チラシは後日掲示します。管理組
合に用具の借り入れを申し込みます。 

9. 【広報部】 

• 会報もくせいにし 52号の原稿がまとまったので、確認した。次週発行、回覧します。 
• 4月 14日の総会時に１年間広報部で撮った写真を集会所１Fに掲示します。 

10. 【ウェルシークラブより】 

• みかんを送った小学校から礼状が届いた。喜んでいる小学生の写真を見ると、次もまた送り
たいのでバザーへご協力をお願いしたい。餅つき大会ではみかん１４０袋が完売しました。 

• 自治会役員はもうすぐ交代で終わってしまうが、ウェルシークラブは残るので、みなさんも
ぜひ参加ください。 

11. 【クリスマス会実行委員より】 

• 堂田実行委員長から、クリスマス会のアルバムと、総評、会計報告が行われました。子供達
へのケーキやクリスマスプレゼントなど、好評でした。費用は、総額で 17,687 円でした。 

※ 次回役員会 平成３１年３月２日（土）１９：００～ 

 －以上－ 


